



Minuto de silencio en la Permanente en memoria de Carlos Rojas y José Agustín



Concluyó la sesión de la Comisión Permanente, duró poco menos de tres horas. Comenzó con dos minutos de silencio; uno para el escritor José Agustín y otro más, muy sentido, lo solicitó la presidenta de la Comisión Permanente, Marcela Guerra, para que todos, puestos de pie, le rindieran un homenaje a Carlos Rojas Gutiérrez, quien falleciera esta mañana.

Ella destacó todo el desarrollo que tuvo Carlos Rojas en la Secretaría de Programación y Presupuesto, como Secretario de Desarrollo Social.

Su trayectoria, agregó, no solamente fue en el ámbito de la administración pública, también en el ámbito legislativo: "Extendemos nuestras condolencias a su esposa, nuestra compañera senadora Mónica Fernández Balboa, así como a sus familiares, amigas y amigos y seres queridos. Descanse en paz el ingeniero Carlos Rojas Gutiérrez. Pedimos un minuto de silencio a su memoria. Pongámonos todas y todos de pie".

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2000?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2000&authkey=!AD59hGtQnUHWcjc&ithint=video&e=iBgaou>